

17. September 2020

<please scroll down for English version>

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte des Kindergartens,

zunächst möchte ich Ihnen für die wunderbare Unterstützung bei all unseren Gesundheits- und Sicherheitsmaßnahmen danken. Der tägliche Check-In mit allen Formularen und das Screening laufen sehr gut.

Die Schule geht in die nächste Phase ihres Wiedereröffnungsplan über und unsere Kollegien und Mitarbeiter/innen bereiten alles mit größter Sorgfalt und Sicherheit darauf vor.

Wenn Ihre Kindergartenkinder Geschwister haben, die wieder am Präsenzunterricht der Grundschule (SES bis 4. Klasse) oder der Weiterführenden Schule teilnehmen, können Sie Ihr Kindergartenkind ab Mitte nächster Woche unabhängig von den gestaffelten Öffnungszeiten schon um 8:00 Uhr in den Kindergarten bringen. Wir hoffen, Sie so in Ihrer Transportlogistik zu unterstützen.

Wir sind für Sie da und wünschen Ihnen und Ihren Schulkindern einen guten Start in den Präsenzunterricht!

Mit besten Grüßen

Mojdeh Khojasteh
Kindergartenleiterin

.....

Dear Preschool Parents and Guardians,

First, I would like to thank you for your wonderful support with our health and safety efforts. The daily check-in and screenings are going very well.

The GISW is transitioning into the next phase of reopening and our faculty and staff are preparing everything most diligently and with everyone's health and safety in mind.

If your preschooler has a sibling who is attending Elementary School (SES through Grade 4) or at the Upper School in-person, you can drop off your preschooler at the preschool at 8.00 am regardless of our staggered drop-off schedule. We hope this will make your morning drop-off easier.

We are here for you, and we wish you and your school-aged children a good transition into in-person instruction.

With best regards,

Mojdeh Khojasteh
Preschool Principal

German International School Washington D.C.

8617 Chateau Drive | Potomac, MD 20854

+1.301.767.3838

www.giswashington.org | www.germanapproach.org



GERMAN
INTERNATIONAL
SCHOOL
WASHINGTON D.C.



INDEPENDENT. BILINGUAL. WELTOFFEN.